



Masterhacks - Didi Taihutu y su familia, compuesta por su esposa y tres hijos, están vendiendo sus posesiones para invertir el dinero en bitcoin, la criptomoneda que ya llegó a costar más de seis mil dólares.

«¿Qué podemos perder? Sí, podemos perder todas las cosas materiales. Sí, podemos perder todo nuestro dinero. Sí, ya no tenemos tres autos. Ya no tenemos la motocicleta. Pero al final creo que, como familia, todavía seremos felices y disfrutaremos de la vida», dijo Taihutu a CNBC.

Entre las posesiones de la familia que están en venta, se encuentra ropa, juguetes y su casa de 230 metros cuadrados. Actualmente residen en un campamento de Venlo, Países Bajos, esperando que el bitcoin alcance nuevos récords en precio.

«Estamos atravesando una revolución que está cambiando el sistema monetario», dijo el padre de familia. El sujeto espera que el precio del bitcoin suba a los 20 mil dólares en los próximos cuatro años.

El estilo de vida de Taihutu se formó después de un viaje familiar de nueve meses por Asia, donde se percató de lo poco que tenían los niños de la región. «En algunos países juegan con un neumático y un palo. Esto te abre los ojos».

El padre de familia ha querido extender su idea a su familia, pero sus hermanos y familia política afirman que está loco de la cabeza.

«Somos una familia aventurera y vamos a apostar por un momento a vivir una vida minimalista. Si nunca te arriesgas, la vida es aburrida», dijo el joven.